

Pour diffusion immédiate

Nouvelle infrastructure majeure à Brossard **Le viaduc du Quartier est maintenant ouvert !**

Brossard, le 13 novembre 2019 – C'est aujourd'hui que la Ville de Brossard a procédé à l'inauguration du viaduc du Quartier, marquant ainsi la fin des travaux et son ouverture à la circulation. Pour l'occasion, madame la mairesse Doreen Assaad et les conseillers municipaux étaient réunis avec des citoyens et des employés de la Ville qui ont rendu possible ce projet.

« Au nom du conseil municipal, je tiens à féliciter chaleureusement notre équipe du Bureau de projets et l'ensemble des travailleurs, qui ont mené de main de maître ce chantier majeur. Ce n'est pas tous les jours qu'une ville a l'occasion de construire un tout nouveau lien entre deux secteurs et, de surcroît, juste à côté du REM ! Bien que nous déplorions vivement le mode de financement du viaduc imposé par l'ancienne administration, nous nous réjouissons de sa concrétisation », a souligné madame Assaad.

« Cette nouvelle infrastructure est le fruit d'une belle collaboration entre le ministère des Transports et la Ville de Brossard. Le Ministère a assuré la maîtrise d'œuvre des travaux de construction du pont au-dessus de l'autoroute 10 alors que la Ville en a assuré le financement. Cette réalisation permettra notamment de faciliter l'accès à l'une des stations du REM pour les citoyens. Félicitations au personnel qui a participé à cet important chantier pour les citoyens de Brossard », a indiqué madame Chantal Rouleau, ministre déléguée aux Transports et ministre responsable de la Métropole et de la région de Montréal.

Compte tenu de la croissance des secteurs et des nombreux développements résidentiels et commerciaux, il était devenu nécessaire de créer un nouveau lien qui favorisera la mobilité active et assurera une circulation fluide. Avec deux voies de circulation automobile, une piste cyclable unidirectionnelle et un trottoir dans chaque direction, le viaduc du Quartier répondra à l'ensemble de ces besoins.

« Le coût de 30 M\$ pour la construction de cette nouvelle infrastructure, soit presque 10 M\$ de moins que le budget prévu, confirme notre gestion rigoureuse des fonds publics et ce, dans l'intérêt de tous les contribuables brossardois », a conclu madame Assaad.

La voie d'accès à l'autoroute 10 bientôt ouverte

Parallèlement, les travaux de construction de la voie d'accès à l'autoroute 10 à partir du boulevard du Quartier seront bientôt terminés. Avis aux usagers de la route : la bretelle sera donc ouverte à la circulation d'ici la fin du mois de novembre.

– 30 –

Source : Direction des communications
Ville de Brossard
450 923-6311